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おらほの単会自慢 盛岡市倫理法人会

倫理の達人　株式会社 石のセガワ
倫理の風に吹かれて
女性委員会主催行事報告
青年委員会主催講演会告知
突撃！隣のモーニングセミナー

ホ ー ム ペ ー ジ
更新しました！
ご覧下さい。

令和２年 11 月６日（金）　令和 3 年度レクチャラー研修会



　盛岡市倫理法人会では、コロナ感染対策のため、遠隔セミナーに力を入れております。多人
数・対面形式セミナーへの不安を解消するため、選択肢の一つとして導入しました。
　Web推進委員会・研修委員会委員長の田中裕也さんは、ご自身の会社Badassにて、システム
開発とWeb制作のノウハウをお持ちです。現在、当単会の強力なITパートナーとして大活躍中
です。
　オンライン会議ツールZOOMを駆使し、コロナ禍に負けることなく「倫理の学び」を発信し
ています。またオンラインで「栞を読む会」を開催し、感想を共有する機会を設けるなど工夫
を凝らしています。
　当会のモーニングセミナーWeb配信は、ゲストも参加しやすいよう制限をかけていませんの
で、参加ご希望の方はぜひお気軽にご連絡ください。

ZOOM を駆使しオンラインＭＳ開催中　/　ゲスト参加も随時可能です
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株式会社でん六鈴木隆一社長をお迎えし
100 人モーニングセミナーを開催

感謝の色紙をプレゼント　右より鈴木隆一社長、吉田伸一普及
拡大委員長、太田秀臣普及拡大副委員長、金沢滋会長

　当会の普及拡大目標は、来年７月に150社達成を目標として掲げています。年間を通して４つ
の区分に分け強化イベントを実施します。また、モーニングセミナー会場に「150社普及達成目
標ポスター」掲示し、目標を見える化して一丸となって取り組んでいます。

　コロナ禍によって先行きが不透明な状況ではありますが、「苦難福門」の精神で学びを実践
していきたいと思います。

盛岡市倫理法人会 広報委員長　高村　明彦

　そして、去る10月30日、倫理研究所法人局スーパーバイザー・株式会社でん六代表取締役社
長の鈴木隆一氏を講師にお迎えし「100人モーニングセミナー」を開催しました。
　鈴木社長より、「喜んで働くことは、まごころで働くこと、うれしい、ありがたい、役に立
ちたい、自分自身が喜働し共感する力を養うこと」の大切さを学びました。ご自身の朝のルー
ティンワークもご紹介いただきました。それは、朝にスケジュールを立てる「朝スケ」を導入
し、実践項目を○×表でチェック。コロナ禍でも、一人モーニングセミナーを毎朝開催される
など、私たちが実践しても実りのあるようなものばかりでした。
　当会では、鈴木社長へ感謝の気持をこめて、普及拡大委員長の取りまとめで、感謝の寄せ書
き色紙をプレゼントしました。この日のセミナーを契機に新入会員が３社増えたのも嬉しい結
果となりました。
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　弊社は、1965年３月に創業し、今年で55周年を迎
えました。墓石・記念碑の建立工事、建築石工事な
ど石に関する工事全般及び石材リサイクル業務に加
え、今年度からは、遺品整理や遺品供養などの業務
も行っております。
　お墓を建てるだけでなく、その前も後も終活や供
養のことなどでお困りごとがあったとき「石のセガ
ワ」に相談してみようと言ってもらえるような会社
を目指しています。
　弊社は、地域の皆様に「しあわせ」「やすらぎ」「あ
んしん」を提供できるよう社員一丸となって石屋魂
を発揮しふるさとのために全力で頑張っております。

　1994年９月に花巻市倫理法人会に入会し、職場の
教養を使っての朝礼をスタートさせました。
　３年前からは、社内教育の教科書として経営計画
書を作成し、「朝礼に関する方針」を掲げ、朝礼の意義、
心構え、態度などを明記しています。2020年におい
ては、重点項目の１つとして「活力ある朝礼」に取
り組んでおります。朝礼を訓練の場として、個々の
能力と人間性を高める訓練の場として良い社風つく
りの原点にしていきたいと思います。

　朝礼は、毎朝各店舗で行っていま
すが、毎月最初の月曜日は、全社員
が花巻本店に集合し「全社朝礼」を
行っています。
　1日が始まる区切りをつける大事な
時間を無駄にしないようその日の当
番が進行表にそって進めています。

　日頃お世話になっている地域の皆
さんへの感謝の気持ちをこめて、全
社朝礼終了後、　会社周辺道路の清掃
活動を行っています。

社員の皆様に誠実さがみられ気持ち
の良い対応でした。
レポート/

花巻市倫理法人会 広報委員長　奥野　秀近

花巻市倫理法人会会員　　　　 株式会社 石のセガワ

[ 会社概要 ]
所在地（花巻本店）
岩手県花巻市西宮野目 5-503
TEL：0198-26-3866
オフィシャルサイト
http://www. segawa - stone . jp/

代表取締役社長
瀬川　賢孝

倫理の達人

愛情と信頼、そして団結力！～石屋魂をふるさとのために～

倫理の風に吹かれて
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倫理の風に吹かれて

遠藤 修子 さん 
（ＥＮ－ＤＯ企画）
メール　kikaku@en-do.com
URL　http://www.en-do.com
Facebook
https://www.facebook.com/
endokikaku/

北上市倫理法人会　女性委員会

入会のきっかけ
実家の家業が倒産して、悩み苦しんでいる時に、
夫から勧められました。

仕事内容
・ブライダル・イベント・パーティー・式典
　各種の企画立案 ⇒ 準備手配
　⇒当日の運営・MCまでトータルで行って

おります。
・メイク講習やセミナー講師など

特　技
・カラーボトルカウンセリング
・タロットカード占い
・宴会芸　なりきりモノマネなど

資　格
・カラーセラピスト
・美容師
・メイキャップアーティスト
・花火鑑賞士

経　歴
・北上商工会議所青年部 副会長
・北上市農業委員
・北上市景観審議委員
・北上市民大学運営委員
・ラジオのレポーターを13 年目
　　エフエム岩手 モコの夜はこれから
　　毎週火曜19:00～19:54 生放送 

実践内容
・朝 太陽に感謝のお祈りをすること
・自分の尺度だけで考えず、どんなに近い

存在でもありがとう、と感謝をすること

倫理の風に吹かれて
女性会員も活躍中!!

11 月 22 日良い夫婦の日の岩手日日新聞に掲載

URL Facebook
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ち（餅）ご膳 in 一関も
　11/26 に一関市倫理法人会女性委員会主催行事の「も
ち (餅 )御膳」に行ってまいりました。一関市は餅文化
がある事はうっすら知っておりましたが、日本の文化と
和食の文化。果ては和食マナーまで深く学べる機会でし
た。世嬉の一酒造株式会社の佐藤晄僖会長が講師役を務
め、鈴木哲会長をはじめ一関市倫理法人会の方々もそれ
ぞれのお役に徹し、食文化を学びながら、しっかり一関
市倫理法人会の存在もアピールされており、素晴らしい
時間でした。資料もアンケートも用意されて、ここまで
の準備とコロナ禍での中、小野寺女性委員長は、きっと
大変であっただろうと思います。会食ですが、御膳のマ
ナーに則り、粛々と頂くのでしたのでこのご時世にピッ
タリでした。ご参加の北上市倫理法人会、藤田さん、葛
巻さん。佐々木富士子副女性委員長、県小原富美子研修
委員長とご一緒できてよかったです。こうして地域を活
かしたイベントをそれぞれの単会で女性委員会が主催し
てくださる事に感謝です。本当に岩手県倫理法人会の女
性委員会はダントツに素晴らしい委員会なんじゃないか
と ( 自画自賛 )( ≧∀≦ ) 今日も感じてまいりました。
ありがとうございます♪

岩手県倫理法人会 女性委員長　佐々木　麻路

倫研新報に掲載されました （令和 2 年 12 月号）NEWS
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※新型コロナウイルス感染拡大により中止になる場合がございます。最新の情報は岩手県倫理法人会ホームページでご確認
下さい。
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1.22（金）2021
15:30－17:30予定

開場 15:00

プロフィール／倫理歴
2005 年、代表取締役社長就任。バブル時代の大手取引先そごう倒産の傷跡が深く、破綻寸前の企業を黒字化するも、莫大な有利子負債は
如何ともしがたく、2007 年、金融機関の債権放棄と共に、会社を再生ファンドに譲渡。2008 年、引継ぎを終え株式会社佐田を退社。し
かしリーマンショックで再生ファンドが解散となり、会社の所有権は転々とする。そして東日本大震災で国内の仙台工場が被災し、会社
の引き受け手が居なくなり、2011 年７月に会社の再々生のため株式会社佐田に呼び戻される。2012 年代表取締役社長復帰し、オーダースー
ツの工場直販事業強化を柱に企業改革を進め、３期連続増収増益を達成し会社業績を安定化。以後も売上の拡大を継続。 自社オーダースー
ツ PR の為、自社スーツを纏い、スキージャンプを飛ぶ、富士山に登る、東京マラソンを走る等のチャレンジを行っている。現在、全国
55 店舗展開。
※多数のテレビ取材やチャレンジ動画をＹｏｕｔｕｂｅで配信され、多くの皆様に知られておられます。

ブランニューキタカミ（北上市）
〒 024–0061 岩手県北上市大通り１丁目 10– １
TEL：0197–72–7075

会　場

講　師 講師　東京都晴海倫理法人会　副会長

株式会社オーダースーツＳＡＤＡ

代表取締役社長　佐
さ

田
だ

 展
の ぶ

隆
た か

 様

※皆様へは講演会当日マスク着用、倦怠感、咳、くしゃみ、のどの痛み、熱のあ
る方（同居のご家族の発熱の場合も含め）の参加を控えて頂くこと、近親者に
コロナ感染、インフルエンザ感染をしている方についての参加をご遠慮いただ
くようよろしくお願い致します。

1,000 円（未会員様も参加可）参加費
（コロナ感染拡大防止策としまして講演会後の懇親

会はございません。）

令和３年度 岩手県倫理法人会

青年委員会主催　講演会 し
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み
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岩手県倫理法人会事務局
〒 020-0022　岩手県盛岡市大通 3-1-23　クリエイトビル 300

TEL　019-606-1141　FAX　019-606-1142
「かけはし」に対するご意見・ご感想をお待ちしております。E-mail：info@iwate - rinri . jp

つ ぶ や き
　先日、紫波・矢巾準倫理法人会女性委員会主
催で株式会社紫波フルーツパークを企業訪問・
交流会に 13 名で参加してきました。竹原副社長
の講話を聞いて、ワイナリー見学した後に、本
格ピザ窯でのピザづくり体験。ワインや地元産
の南部小麦、野菜やソーセージやベーコンを乗
せ、自分でこねて作ったピザは格別でした。ピ
ザづくりの他にソーセージ作り、そば打ち、９
月まではぶどう狩りも楽しめ、ワインオーナー

も募集しています。ふるさと納税返礼品にもなっ
ています。コロナ禍ということで企業支援も兼
ねての訪問で様々な収穫がありました。他の地
域のワイナリーや酒蔵と競争するのではなく協
創する話も印象的でした。様々な形での企業支
援ができると良いですね。

紫波・矢巾準倫理法人会 広報委員長　昆　浩司

　今回のモーニングセミナーのご紹介は遠野市
倫理法人会です。新型コロナウイルスの影響で
息苦しいなかでの開催と思ったのですが会場
のあえりあ遠野様の明るい雰囲気と新型コロナ
ウイルスさえも寄せ付けない参加者の熱気とパ
ワーが印象的でした。
　当日の講師は久慈市準倫理法人会 佐々木正則
会長で、「「黒い羊」を追い出すな」「社長！間違っ
ているよ」引き寄せられるお話であっという間
に時間が過ぎていきました。

　以下、取材者が感じた点をご紹介いたします。

①間髪入れない輪読
「万人幸福の栞」輪読で朝の挨拶の方が「はい」
と声を掛けた際に周りを気にして「はい」が
遅れてしまう場合が多いのですが、遠野の方々

の「はい」の間の取り方が素晴らしかったです。
取材者はこの心地よいリズム感に酔い痴れて
しまいました。

②礼始礼終
会場に入る前に一礼。事々の一礼。退場する
時の一礼。礼に始まり礼に終わるとはこのこ
となのだと改めて感じさせられるモーニング
セミナーでした。

　土地柄人柄のなんとも言いようのない神秘
に満ちた時間を過ごすことができました。
　角田直樹会長をはじめ幹事の方々快く取材さ
せていただきましてありがとうございました。

けせん倫理法人会 広報委員長　　平山　栄喜
　　　　　　取材 広報副委員長　伊藤　勝美

角田会長

間髪入れない輪読

突撃！ 隣のモーニングセミナー 遠野市 1 1 / 2 5 （ 水 ）
あ え り あ 遠 野 　 ２ 階


